

# Verantwortung für die Natur

Viele Menschen sind davon überzeugt, dass sie mit den Dingen, die ihnen gehören, tun und lassen können, was sie wollen (Eigentum). Wenn die Erde also den Menschen gehört, dürfen die Menschen sie dann verschmutzen und zerstören? Oder müssen sie Verantwortung für „ihre“ Erde übernehmen? Das Verhalten der Menschen gegenüber der Natur und unserer Erde soll das Thema in den nächsten Ethik-Stunden sein.

1. **Beurteile**, ob du der Meinung bist, dass die Welt dem Menschen gehört.
2. Der Philosoph Peter Singer ist der Meinung, dass die Menschen für die Erde Verantwortung übernehmen sollen, weil auch zukünftige Generationen ein Interesse daran haben, hier zu leben.

**Lies** im Lehrbuch seine Meinung auf S.110 rechts unten. **Gib** seine Meinung in eigenen Worten **wieder**.

3. **Sieh** dir im Lehrbuch auf Seite 111 die Bilder **an**. Sie zeigen den guten und auch den schlechten Umgang des Menschen mit der Natur und der Erde.

**Verfasse** einen ausgedachten Brief von der Erde an die Menschen nach dem Vorbild unten. in dem Brief soll die Erde dem Menschen mitteilen, wie sie sein Verhalten beurteilt.

*Tipp: Beziehe gute und schlechte Verhaltensweisen der Menschen mit ein. Die Erde sollte nicht nur über den Menschen schimpfen. Die Erde kann auch Forderungen an den Menschen stellen.*

Lieber Mensch,

ich schreibe dir, weil \_\_\_\_\_.

Ich finde, dass \_\_\_\_\_.

---

---

---

---

---

---

---

---

Ich wünsche mir von dir, dass \_\_\_\_\_.

Liebe Grüße. Deine Erde.

